
 

ACTA 8/2021 

 

COMISIÓN INFORMATIVA DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTES  

DÍA 15 DE SEPTIEMBRE DE 2021 

 

 

ASISTENTES 

D.  José Ramón Budiño Sánchez 

D.  Ángel Sánchez Jiménez 

D.  Félix Meneses Sánchez 

D.  Juan Carlos Corbacho Martín 

Dª. Sonia García-Dorrego Hernández 

D.  Javier Martín Navas                            

Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría 

Dª. Jacqueline Martín Álvarez 

D.  Miguel Encinar Castro 

D.  Josué Aldudo Batalla 

D.  José Antonio Herráez Martín 

Dª. Azucena Jiménez Martín 

Dª. Julia Mª Martín Velayos  

 

SECRETARIA 

Dª. Anunciación Pérez García 

 

DIRECTOR INSTALACIONES DEPORTIVAS 

D. José Carlos Cubillo Díaz 

 

 

     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y cinco 

minutos del día quince de septiembre del corriente se reúne 

de forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

 Por la Presidencia se somete a votación la urgencia para 

incluir como asunto de la comisión el punto Semana de las 

Bibliotecas. 

  

 Suficientemente debatido por la Presidencia, fue 

aprobado favorablemente, por unanimidad de los miembros 

presentes, la inclusión como punto del orden del día, así 

como la actividad y el presupuesto de la misma que asciende a 

la cantidad de 550 €. 

 

 

  



 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 20 

de julio del corriente.  

 

  

2º.- REVISTA CULTURAL “EL COBAYA” 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el contenido que incluirá la 

revista cultural “El Cobaya” número 31 correspondiente al año 

2021, así como el presupuesto de realización de la misma que 

asciende a la cantidad de 5.700 €. 

 

 

3º.- LIBRO PREMIO DE LAS LETRAS “ANTONIO HERNÁNDEZ RAMÍREZ” 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la realización de un libro de 

D. Antonio Hernández Ramírez, ganador del Premio de las 

Letras 2020, así como el presupuesto del mismo que asciende a 

la cantidad de 3.975 €, de los cuales 3.000 € irán destinados 

a la realización e impresión del libro y 975 € a gastos 

diversos. 

 

Dª. Jacqueline Martín pregunta que gastos incluye la 

partida de gastos diversos; a lo que le contesta el Concejal 

de Cultura que se ha creado para englobar los posibles gastos 

de desplazamiento del jurado. 

 

 

4º.- FERIA DEL DISCO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar la celebración de 

la 9ª Feria del Disco, Cómic y Coleccionismo que tendrá lugar 

en el Paseo del Rastro del 15 al 17 de octubre; el permiso 

para la ocupación de la vía pública y la cesión gratuita del 

material; así como el presupuesto de la misma que asciende a 

la cantidad de 1.450 €. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta las especificaciones del 

presupuesto; a lo que le contesta el Concejal de Cultura que 

el gasto se dedicará al alquiler de mejores carpas, ya que la 

actividad es en octubre. 

 

5º.- ACTIVIDADES ASOCIACIÓN AMIGOS DEL CAMINO DE SANTIAGO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la realización de la VI 



 

Semana Jacobea en Ávila que tendrá lugar del 5 al 8 de 

octubre del corriente. 

  

 

6º.- FALLA 2021 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE que lo justifica en que su 

grupo “no ve la actividad”, el proyecto denominado Plantà y 

Cremà de una Falla en Ávila que tendrá lugar los días 29, 30 y 

31 de octubre, así como el presupuesto de realización del 

mismo que asciende a la cantidad de 5.055 € en concepto de 

alquiler del Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte” 

y la infraestructura necesaria para la realización de 

actividad de referencia. 

 

7º.- BASES AYUDAS PARA LA ADQUISICIÓN DE LIBROS DE TEXTO CURSO 

2020-21 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, las bases de las ayudas para 

la adquisición de libros de texto para el curso 2020-21. 

 

D. Josué Aldudo ruega que se publiquen cuanto antes, ya 

que el curso acabó en junio; a lo que le contesta la 

Presidencia que se intentará agilizar la fiscalización. 

  

8º.- BASES SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES 

CULTURALES DURANTE EL AÑO 2021 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, las bases de las subvenciones 

para la realización de actividades culturales durante el año 

2021. 

 

D. Josué Aldudo ruega que se publiquen cuanto antes, ya 

que el curso acabó en junio; a lo que le contesta la 

Presidencia que se intentará agilizar la fiscalización. 

  

 

9º.- BASES SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES 

EXTRAESCOLARES DURANTE EL AÑO 2021 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, las bases de las subvenciones 

para la realización de actividades extraescolares durante el 

año 2021. 

 

D. Josué Aldudo ruega que se publiquen cuanto antes, ya 

que el curso acabó en junio; a lo que le contesta la 



 

Presidencia que se intentará agilizar la fiscalización. 

 

10º.- SEMANA SANTA TERESA 2021 

 

  Por el Concejal de Festejos se da cuenta del programa 

de actividades de la Semana Santa Teresa 2021, en el que 

falta por incluir la misa de la corporación el día 11 de 

octubre, a las 13,00 h., la recepción del Abulense Ausente el 

día 12 de octubre a las 12,00 h. en el Palacio de los Verdugo 

y dos actuaciones folk. 

 

  Así mismo comunica que no se va a realizar la feria del 

barro inicialmente prevista por la renuncia del organizador. 

 

  Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes manifiesta que el día 11 de 

octubre es laborable y debido a sus obligaciones no podrá 

asistir a la misa de la corporación por lo que ruega que se 

traslade a otro día; a lo que le contesta la Presidencia que 

se valorará. 

 

  D. Josué Aldudo manifiesta que a pesar de la dificultad 

de organizar actividades en estas circunstancias, le hubiera 

gustado que el programa fuera más detallado; así mismo afirma 

que no es el modelo de fiestas que hubiera elaborado su grupo 

político y que las actividades deberían durar un máximo de 

diez días; por lo que anuncia la abstención del PSOE. 

 

  Dª. Jacqueline Martín pregunta por la programación del 

festival solidario y el contenido de la partida 

presupuestaria dedicada a la producción de conciertos; así 

mismo propone dejar pendiente el acuerdo hasta la Junta de 

Gobierno para que el programa este más definido; a lo que 

contesta la Presidencia con respecto al festival solidario 

que se ha planteado con un Dj y los artistas que deseen 

participar y se desarrollará en la Plaza de Santa Teresa, la 

explanada del lienzo norte, la Plaza del Mercado Chico y el 

Jardín de San Vicente y los ingresos que se generen se 

ingresarán en la cuenta de la Junta de Castilla y León. 

 

  D. Félix Meneses explica que la partida de producción 

va destinada a la contratación de camerinos, seguridad y 

otros elementos necesarios para el desarrollo de los 

conciertos y de los que el Ayuntamiento no dispone. 

 

  Por la Presidencia se acepta la propuesta de Dª. 

Jacqueline Martín, dejando el asunto pendiente hasta que este 

más definido el festival. 

  

 



 

11º.- PROPUESTA CONVENIO DE CESIÓN ENTRE LA ASOCIACIÓN DE 

VECINOS “ZONA NORTE EL SEMINARIO” Y EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 

ÁVILA 

   A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PSOE y 

Ciudadanos y la abstención del PP, la propuesta de convenio 

entre la Asociación de Vecinos Zona Norte y el Excmo. 

Ayuntamiento de Ávila. 

 

   Dª. Jacqueline Martín pregunta si la Asociación de 

Vecinos Zona Norte conoce el contenido del convenio y la 

considera que se debería de negociar antes de presentarlo, ya 

que puede darse la posibilidad de que lo aprobemos y la otra 

parte no lo acepte; a lo que le contesta la Presidencia que 

no hay que llegar a ningún consenso ya que es una decisión 

del Ayuntamiento que considera que no debe prevalecer ningún 

club en el uso de las instalaciones. 

 

  D. Josué Aldudo manifiesta que la decisión del 

Ayuntamiento es la que hay que hay que trasladar a la 

Asociación de Vecinos. 

 

12º.- PROPUESTA RENOVACIÓN CONVENIO ENTRE EL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA Y LA FUNDACIÓN LA CASA GRANDE DE 

MARTIHERRERO-CENTRO SANTA TERESA 

 

   A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la propuesta de renovación 

del convenio entre el Excmo. Ayuntamiento de Ávila y la 

Fundación La Casa Grande de Martiherrero-Centro Santa Teresa. 

 

13º.- PROPUESTA DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS SEMANA EUROPEA DEL 

DEPORTE 

   A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la propuesta de actividades 

deportivas de la Semana Europea del Deporte. 

    

   D. Josué Aldudo quiere que conste el agradecimiento al 

Concejal de Deportes por atender la propuesta que le formulo 

el PSOE. 

 

14º.- PROPUESTA MODIFICACIÓN PROTOCOLO USO INSTALACIONES 

DEPORTIVAS Y PISCINA CUBIERTA 

  

       Se retira este punto del orden del día.     

 

 

15º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

1.- CALENDARIO EXPOSICIONES OCTUBRE 2021 

      



 

   Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario de 

exposiciones durante el mes de octubre de 2021. 

 

EPISCOPIO 

 

EXPOSICIÓN DE ILUSTRACIONES DEL CUENTO “NOCHE LECHÓN” DE 

ÁNZONI MARTÍN (AUTOR) Y JULIO VEREDAS (ILUSTRADOR) 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 1 AL 14 DE OCTUBRE 

  

 PRESENTACIÓN DEL CUENTO EL DÍA 30 DE SEPTIEMBRE A LAS 

19,00 H. Y POSTERIOR INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN 

 

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

SAN FRANCISCO 

 

EXPOSICIÓN “PRENSA ESCRITA EN PAPEL EN CASTILLA Y LEÓN EN 

TIEMPOS DE LA COVID 19” de la Fundación Instituto Castellano 

y Leones de la Lengua 

 

 SAN FRANCISCO 

  

DEL 18 DE OCTUBRE AL 25 DE NOVIEMBRE  

   

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

2.- EL AUDITORIO PRESENTA OCTUBRE 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la presentación 

del libro “La canción del molino” de Dª. Begoña Ruiz 

Hernández, el día 23 de octubre, a las 20,00 h. en el 

Auditorio Municipal de San Francisco, con entrada libre hasta 

completar el aforo. 

 

 3.- EL EPISCOPIO PRESENTA OCTUBRE 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la presentación 

del libro “Bruma” de D. Enrique Medina Fernández, el día 21 

de octubre, a las 20,00 h. en el Episcopio, con entrada libre 

hasta completar el aforo. 

 

 



 

 

 

  

 4.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

     Por la Presidencia se da respuesta a las preguntas 

formuladas en la Junta de Gobierno del día 22 de julio por: 

 

- La portavoz del PSOE: Pregunta sobre las horas 

de los profesores de la Escuela de Música, a lo 

que contesta la Presidencia que se ha tratado 

hoy en la Comisión de Régimen Interior y ha 

quedado resuelto. 
 

- La Portavoz del PP: “Rogamos convocar los 

consejos municipales como el consejo escolar, el 

órgano consultivo de juventud, el de las artes y 

la cultura y el de menores. Los dos primeros por 

reglamento deben reunirse trimestralmente 

(deberíamos estar convocando la novena reunión) 

y los dos últimos semestralmente (deberíamos 

estar convocando la quinta), y en esta 

legislatura estamos muy lejos de llevar el 

número de convocatorias reglamentarias”. A lo 

que contesta la Presidencia que está previsto 

convocarlos a final de este mes. 

 

 5.- Por el Concejal de Cultura se informa sobre la ópera 

Los Comuneros que tendrá lugar el día 8 de octubre en el 

Auditorio Lienzo Norte; asimismo se da cuenta de las 

actividades que está previsto realizar en colaboración con el 

Instituto Castellano Leonés de la Lengua y que se concretan 

en la obra de teatro “Vis a vis en Hawaii” el 19 de 

septiembre en el Episcopio y un concierto de piano en San 

Francisco 

  

16º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

      Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín que no plantea ninguna 

cuestión. 

 

Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, que plantea las siguientes cuestiones: 

- Ruega que se realice más limpieza y 

mantenimiento en los carriles bici; a lo que le 

contesta la Presidencia que toma nota. 

- Pregunta por las gestiones para el vallado del 

campo Iker Casillas; a lo que le contesta la 

Presidencia que se necesita el visto bueno de la 



 

Fundación Johan Cruiff, pero que está la 

arquitecta municipal en ello. 

- Se interesa por las bases de las subvenciones a 

escuelas deportivas; a lo que le contesta D. 

José Carlos Cubillo que están pendientes de la 

fiscalización del interventor. 

- Pregunta por la colocación de la placa del Campo 

de Fútbol Manuel Sánchez Granado; a lo que le 

contesta el Concejal de Deportes que se 

realizará previamente al partido del día 25. 

- Se interesa por la bolsa de trabajo de la 

Escuela de Música; a lo que le contesta la 

Presidencia que se ha tratado con Recursos 

Humanos. 

- Propone la separación alternativa de las 

letrinas del baño de los hombres en la zona de 

público de la pista de atletismo; tomando nota 

la Presidencia.  

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, quien informa que tenía 

previsto preguntar por el Campo Johan Cruiff y la publicación 

de las subvenciones, pero se da por contestada con las 

respuestas que se han dado al PSOE; así mismo se interesa por 

los siguientes temas: 

- Pregunta por la calefacción de San Francisco; a 

lo que le contesta la Presidencia que está 

trabajando el Concejal y los servicios técnicos 

para intentar solucionarlo. 

- Piloto formación digital “El Pradillo”; a lo que 

le contesta la Presidencia que no hay novedad. 

- Se interesa por el coste de la muestra de 

folklore; por la Presidencia se indica al 

Concejal de Cultura que le envíe a los grupos 

políticos. 

- Pregunta por el mal estado del césped del 

Estadio “Adolfo Suárez” y un Campo del Complejo 

Santi Spiritu; a lo que le contesta la 

Presidencia que está trabajando en ello el 

Concejal de Deportes, aunque las actuaciones en 

el Campo de Santi Spiritu porque se vio en la 

anterior actuación que hay y en lo que respecta 

al Adolfo Suárez, el mantenimiento corresponde 

al Club, aunque están en contacto con la 

directiva, con el fin de realizar una serie de 

actividades con motivo del centenario del club. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y cincuenta y cinco 



 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

la Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                 Ávila, 16 de septiembre 2021 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 


